



Les Groupes FIRALP ET PLATTARD ont ouvert leurs portes à l'occasion des Journées du Patrimoine



Visite exceptionnelle ce samedi 17 septembre de la plateforme de recyclage ANCYCLA et de la carrière du Groupe PLATTARD à Anse.

C'est plus de 150 personnes qui ont pu découvrir en famille et de manière originale les activités industrielles du territoire Beaujolais favorisant les circuits courts, l'emploi local et l'économie circulaire.

Accueillis par les collaborateurs d'ANCYCLA, fiers de parler de leur métier, les visiteurs ont pu ainsi aborder sur un parcours de deux heures des sujets aussi variés que le transport fluvial, l'extraction des sables et graviers, la biodiversité et le recyclage

des déchets du BTP.

Un programme sur mesure pour les grands et les plus petits :

- Découverte virtuelle des activités
- Balade en calèche
- Promenade le long des plans d'eau avec une sensibilisation à la biodiversité, ou les plus chanceux ont pu observer les coupes du castor présent sur le site et le vol plongeant d'un balbuzard pêcheur.





